

Octubre 2025 N°2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



1

El CAIMIUP celebró 26 años de compromiso con la primera infancia y la formación integral

3

Con éxito terminó la semana de la Facultad de Ciencias de la Educación

2

La Unipamplona reconoce el compromiso docente durante el semestre 2025-II

4

Conciencia y nutrición: la Universidad de Pamplona conmemora el Día Mundial de la Alimentación.



El CAIMIUP celebró 26 años de compromiso con la primera infancia y la formación integral

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

El Centro de Atención Integral Materno Infantil de la Universidad de Pamplona (CAIMIUP) celebró sus 26 años de creación, destacando su trayectoria al servicio de la comunidad universitaria y su aporte a la formación de futuros profesionales.

Creado el 14 de octubre de 1999, el CAIMIUP inició como un proyecto de educación especial enfocado en la atención a niños con síndrome de Down. Un año después, en el 2000, amplió su alcance para brindar atención inicial a los hijos de estudiantes, docentes y personal administrativo de la Universidad de Pamplona.

A lo largo de estos años, el centro se ha consolidado también como un espacio de prácticas académicas para estudiantes de diversos programas de la institución, quienes desarrollan allí proyectos y prácticas profesionales orientadas al acompañamiento y estimulación del desarrollo infantil.

Durante la conmemoración de su aniversario, se realizaron diferentes actividades lúdicas y pedagógicas con los niños, entre ellas cuentos, presentaciones de títeres y jornadas recreativas con el apoyo del programa de Educación Física, Fonoaudiología y las docentes del CAIMIUP, quienes acompañaron con entusiasmo esta fecha especial.

El centro atiende actualmente a niños entre los 18 meses y los 4 años de edad, organizados en las salas de gateadores, caminadores, exploradores, innovadores y creadores, reafirmando su compromiso con una atención integral, afectiva y formativa.

Con esta celebración, el CAIMIUP reafirmó su misión de contribuir al bienestar de la primera infancia y al fortalecimiento del vínculo entre la academia y la comunidad universitaria, consolidándose como un pilar fundamental en el desarrollo humano y educativo de la Universidad de Pamplona.



Fotos: CAIMIUP

La Unipamplona reconoce el compromiso docente durante el semestre 2025-II

Redactado por: Sebastián Tunaroza Villamizar



Fotos: Radio Unipamplona

El rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez, junto a su equipo directivo, presidió en el Teatro Jáuregui la Reunión General de Docentes del semestre 2025-II, un espacio que permitió destacar el compromiso y la dedicación del profesorado en el fortalecimiento académico e institucional de la Universidad de Pamplona.

Durante su intervención, el rector resaltó los avances de varios programas académicos en sus procesos de acreditación y reacreditación, como parte del compromiso con la excelencia educativa. “La acreditación de programas es el reflejo del trabajo constante de nuestros docentes, directores y decanos. Cada logro en este proceso demuestra que seguimos construyendo una universidad sólida, con calidad y pertinencia, que responde a las necesidades del territorio y del país”, afirmó el doctor Ivaldo Torres Chávez.

En el encuentro, la Vicerrectora Académica, Dra. Laura Patricia Villamizar Carrillo, resaltó la importancia de seguir consolidando una docencia innovadora y cercana a las necesidades de los estudiantes: “Nuestros profesores son el eje del proceso formativo. Cada clase, cada proyecto y cada acompañamiento impactan directamente la experiencia universitaria de nuestros jóvenes. Por eso, reconocer su labor es también reconocer la esencia de nuestra universidad”, afirmó.

Este espacio se convirtió en una oportunidad para compartir avances, reflexionar sobre los desafíos del semestre y fortalecer el sentido de comunidad entre docentes y directivos. Desde la mirada estudiantil, estos encuentros reflejan el compromiso de la Unipamplona con una educación de calidad que evoluciona de la mano de quienes día a día inspiran el aprendizaje.

Con éxito terminó la semana de la Facultad de Ciencias de la Educación

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

Varias fueron las actividades desarrolladas durante la semana de la Primera Convención de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Pamplona, con la participación activa de estudiantes, docentes, directivos y egresados.

Encuentros de Semilleros, el X Encuentro Internacional en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, el III Encuentro Internacional de Investigación Educativa- Retos y Desafíos de la Educación Superior Frente a la Formación de Formadores, Encuentro Académico Pedagógico y Cultural, IV Encuentro de Egresados de Pedagogía y Educación Infantil, todos y cada uno de estos eventos resaltaron el trabajo de la Facultad de Ciencias de la Educación.

El doctor Nelson Adolfo Mariño Landazábal, decano de la facultad destacó la participación activa de los cinco programas de pregrado y egresados “fueron mas de 15 actividades de lunes a viernes en donde gracias a Dios todas las actividades cumplieron con las expectativas”.

Los programas de la Facultad que participaron de estas actividades fueron, Licenciatura en Ciencias Sociales, Licenciatura en Lenguas Extranjeras, Licenciatura en Lengua Castellana, Licenciatura en Educación Física Educación y Deportes, Licenciatura en Educación Infantil.

Esta es la primera convención de los programas de la Facultad de Ciencias de la Educación y desde ya se proyecta su realización cada dos años, con la preparación acorde a los retos de la Universidad de Pamplona en materia académica, cultural, de innovación y deportiva.



Fotos: Suministradas



Conciencia y nutrición: la Universidad de Pamplona conmemora el Día Mundial de la Alimentación.

Redactado por: Leandro Gómez Torres

Fotos: Radio Unipamplona



El profesor Morales recordó que el programa nació en 1983 como Tecnología de Alimentos y que desde entonces ha mantenido viva la tradición de promover la cultura alimentaria a través de eventos académicos y de divulgación. La actividad contó con el apoyo de centros comerciales de la región y con la participación de otros programas como Nutrición, Microbiología y Zootecnia.

El evento reafirmó el compromiso del programa con el desarrollo sostenible y la innovación en la industria alimentaria colombiana. Los asistentes pudieron disfrutar de degustaciones de productos elaborados por

los mismos estudiantes, destacando el talento y la dedicación que caracterizan a la comunidad universitaria. Agradecemos especialmente a Radio Universidad de Pamplona por su acompañamiento y difusión de esta significativa jornada.

El programa de Ingeniería de Alimentos de la Universidad de Pamplona, adscrito a la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, celebró el Día Mundial de la Alimentación. La actividad estuvo dirigida por el ingeniero Henry Morales Ocampo, director del departamento, quien resaltó la importancia de este evento en la formación académica y en la conciencia alimentaria de la comunidad universitaria.

Durante la jornada, los estudiantes del programa presentaron el Festival de Alimentos, una muestra representativa del trabajo práctico que realizan en las áreas de lácteos, carnes, vegetales y cereales. Este festival permitió visibilizar el papel de los futuros ingenieros de alimentos como agentes de transformación y conservación de productos nutritivos para la sociedad.



María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona



Octubre 2025 N-2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”

Diseño

Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas

Juan Sebastián Tunaroza Villamizar

Leandro Gómez Torres

Andrea Carolina Molina Carvajal

